



# UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías  
División de Ingenierías

## Acta 08 – ConDiv13-14 Consejo Divisional / División de Ingenierías

Acta de la sesión Extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías, del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de esta División, el día 10 de Octubre del 2014 a las 11:00 horas, según convocatoria fechada el día 08 del mismo mes, bajo el siguiente:

### Orden del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día
3. Lectura y en su caso Aprobación del Acta de la sesión anterior
4. Propuesta de Padrino de Generación 2014A, 2013B, 2013A y 2009B de la Lic. de Ing. Topográfica
5. Análisis de la solicitud de propuesta para la colocación de un busto del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez
6. Clausura del Consejo

#### **1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.**

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicitó al Secretario del Consejo, Mtro. Andrés Ávalos Hernández, pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia de 14 (catorce) Consejeros de 19 (diez y nueve) que integran el Consejo; con esto se cuenta con el quórum legal que marca la normatividad, por lo que se declaró legal la sesión.

#### **2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.**

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea el Orden del día, siendo aprobado por unanimidad.

#### **3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.**

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión de la lectura de la sesión anterior, ya que esta fue enviada por correo electrónico para su revisión, la propuesta se pone a consideración de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad.

#### **4.- Propuesta de Padrinos de Generación 2014A, 2013B, 2013A y 2009B de la Lic. en Ing. Topográfica**

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo presenta la propuesta de los alumnos de la Lic. en Ing. Topográfica, como padrino de Generación al Ing. Ernesto Ledezma Gómez, de las generaciones 2014A, 2013B, 2013A, 2009B, comenta además que son pocos los alumnos que egresan de esta carrera, siendo difícil tener un padrino por uno o dos estudiantes.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, solicita al Secretario del Consejo, Ing. Andrés Avalos Hernández dar lectura al Curriculum vitae del padrino propuesto, quien comenta que es profesor del Depto. de Ing. Civil y Topografía, ha participado en diversas comisiones de este Centro Universitario y ha sido miembro del Consejo de División, miembro de Consejo de Centro y miembro del Consejo General Universitario, también ha sido padrino de generación en muchas ocasiones.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea la propuesta, la cual es aprobada por unanimidad.



# UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías  
División de Ingenierías

## 5.- Análisis de la solicitud de propuesta para la colocación de un busto del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, relata los antecedentes a la Asamblea de la propuesta para la colocación del busto del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez, turnada a este Consejo por parte del Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario Académico, mencionando que es la segunda ocasión que se presenta ese caso ante el H. Consejo Divisional dado que en la primera vez no se reunían los requisitos que exige la normatividad. Comenta asimismo que recibió una petición de parte de la comisión organizadora para que se reevalúe la propuesta considerando los documentos adicionales que se adjuntan a la misma, y da lectura al currículum vitae del Ingeniero.

El Dr. José de Jesús González Hinojosa, Consejero Académico por parte del Depto. Ing. Industrial, menciona que su trayectoria es más de porte administrativo y considera que para autorizar un busto, el candidato debe tener más méritos. El Mtro. José Luis Díaz González, Jefe del Depto. de Ing. Industrial, integrante de la Comisión de Normatividad comenta que se revisó el expediente del Ing. Rigoberto Palacios Ramírez y de acuerdo a lo que señala el reglamento en cuanto a los reconocimientos y méritos establecidos, cumple con los requisitos.

El Mtro. Juan Carlos Gutiérrez Hernández, Consejero Académico por parte del Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica y también integrante de la citada Comisión apoya el comentario del Mtro. José Luis Díaz González, argumentando que efectivamente se cumple con los requisitos que marca el reglamento.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo pone a consideración de la Asamblea si es de aceptarse la propuesta, la cual es aprobada en forma unánime, y será remitida al H. Consejo de Centro.

## 7.- Clausura del Consejo

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, señala que en este Consejo se trabajó como amigos, que se tuvo libertad de expresión, que todo los trabajos que se llevaron a cabo se realizaron con mucho agrado, hace un reconocimiento a la participación de los todos los Consejeros, y de forma particular agradece el trabajo de aquellos que integraron las diferentes Comisiones del Consejo, por lo que les da las gracias por todo su esfuerzo y dedicación. Realizado lo anterior, procedió a declarar clausurado el H. Consejo Divisional periodo 2013-2014, siendo las 12:00 hrs.

ATENTAMENTE  
"PIENSA Y TRABAJA"

**"Año del Centenario de la Escuela Preparatoria de Jalisco"**

Guadalajara, Jal., a 10 de Octubre de 2014

**DR. CARLOS PELAYO ORTIZ**  
PRESIDENTE DEL H. CONSEJO DIVISIONAL

**ING. ANDRÉS AVALOS HERNÁNDEZ**  
SECRETARIO DEL H. CONSEJO DIVISIONAL